

Hace frío y quiero seguir siendo otaku

Por: Alex Leon. 22/10/2022

¿Cómo contar esto para que no suene cliché...?

Quizás debería iniciar diciendo que por algún tiempo tuve que ocultar mi amor por *ciertos temas* que eran tachados como extraños, para *frikis* y, en el mejor de los casos, para nerds (ser nerd hoy está de moda, ¿no?).



Para no ser bulleado ocultaba mis gustos. Y es que en la prepa comenzó mi arduo camino otaku viendo *Naruto*, siguiendo de cerca *One Piece* y el anime que me dejó

traumado (en el buen sentido): *Neon Genesis Evangelion*. Veía videos de peleas de anime, curiosamente siempre con la misma canción: *Bring Me To Life* de Linkin Park y Evanescence.

Los animes plagados de escenas vistosas lograron atraerme, pero algo que sin duda me enamoró fue la música y las bandas sonoras.

Así que aquí le dejó esta playlist para sacar a su friki interior (ojalá pueda liberar a algún otaku de closet). Déjense llevar por la aventura, la magia y la epicidad de estas melodías que seleccioné especialmente para la comunidad Ladobera. ¡Súbanle a su dispositivo y bailen sin restricciones!

<https://open.spotify.com/embed/playlist/3G73Nks0EK8GfscSjLmukY?si=25d771bbf491405f8>

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: La dobe. Gogo

Fecha de creación
2022/10/22